

venido el gobierno. Como no han podido destruir la CGTP por la fuerza, dado su arraigo en las masas, los agentes de la Junta tratan de echar pie dentro. Su consigna será dentro de poco "Viva la CGTP abajo los comunistas". Lamentablemente los compañeros no ven lo bastante estas cosas y son pesados para proceder. Recién han enviado una nota al mencionado sindicato textil, de la que se repartirá copia entre los obreros de la fábrica según hemos acordado.

En el partido existe gran confusión. Casualmente vi una declaración para las fichas de adhesión, redactada por R. (que es tal vez junto con otro camarada obrero nuestra mejor garantía) política en la dirección) en la cual se decía que el partido era la vanguardia organizada y consciente de los obreros, de los campesinos y de los indios. El concepto de partido de varias clases aparecía así bien claro. Modificamos diciendo que era vanguardia del proletariado, que llevaba a la lucha y defendía la liberación de indios y campesinos. La Federación de Chauffeurs y las damas de la beneficencia han realizado en conjunto un paseo de los huerfanitos, habiendo trabajado activamente en ello el secretario, que como digo, es comunista, a pesar de las advertencias que le hicieron los compañeros. Son cosas que ya preveíamos allí, pero que demuestran como hace falta aquí trabajar de firme. Hay buenos elementos obreros, y tenemos, con una buena tarea de educación, posibilidades de forjar un buen partido obrero con influencia entre los indios.

El C.E. ha vuelto a reunirse y a propuesta mía se ha resuelto publicar un documento de autocrítica (esta se está haciendo aquí por primera vez desde que yo he llegado) Hemos constituido diversas comisiones de trabajo del CE, reorganizando algunas, como la de Agit-prop, que era una ensalada, pues era todo un conjunto de comisión de Agit-prop, organización y grupo de activistas e instructores. Yo trabajo con las comisiones, me he reunido también con un grupo de afiliados marítimos del Callao, a los que hablé de la situación y aclaré cuestiones de organización sobre las que aquí reina una confusión formidable. El compañero que sale para el norte en gira le di ayer una clase sobre la situación internacional y nacional, sobre táctica, etc. Espero dentro de pocos días iniciar un curso para unos quince afiliados, divididas en tres grupos, que luego ellos se encargarían de transmitir, también sobre la situación internacional y nacional, el partido, su táctica y sus errores, etc., R. adaptando los cuadernos del partido francés, ha redactado ya varias circulares para hacer cursos de capacitación, pero ya más teóricos sobre que es el partido, que son las clases, etc. Creo que mi curso y estas clases, que revisaré en cuanto tenga tiempo, se complementarán bien. En la mencionada reunión del CE., a propuesta mía, se incorporaron a este, tres elementos